
No. １ 

一 般 質 問 通 告 書 
 

 

令和３年 ２月２６日 

 

  ５ 番  忠 鉢  廣 喜  議 員 

項   目 要        旨 答 弁 

運動公園屋外トイ

レの改修について 

・昨年８月の常任委員会で、町長は改訂となるハザ

ードマップで、想定される雨量が増え市街地の浸

水箇所が広がるため、運動公園に避難することも

考えているとのことであった。避難場所としてト

イレの問題もあるので、防災の観点からも運動公

園屋外トイレの改修について検討していきたい

ということであったが、現在までの検討状況につ

いて伺います。 

町 長 

   

 
 

 
 

   

 

黒  松  内  町  議  会 



No. ２ 

一 般 質 問 通 告 書 
 

 

令和３年 ２月２６日 

 

  ４ 番  冨 田  重 義  議 員 

項   目 要        旨 答 弁 

ゼロカーボンシテ

ィについて 

・「２０５０年までに二酸化炭素排出実質ゼロ」を

表明している自治体が増えてきている。本町でも

総合計画においてまちづくりの課題として、地球

規模での環境問題への対応を掲げているので、今

後ゼロカーボンシティを進める考えはあるか伺

います。 

町 長 

   

 
 

 
 

   

 

黒  松  内  町  議  会 



No. ３ 

一 般 質 問 通 告 書 
 

 

令和３年 ２月２６日 

 

  ８ 番  菅     一  議 員 

項   目 要        旨 答 弁 

町営住宅について 

・共用部分の照明器具について、ＬＥＤ化してはど

うか。 

 

・アカシア団地の灯油タンクの位置が、屋根からの

落雪範囲にあり危険なため、対策がとれないか。 

町 長 

   

 
 

 
 

   

 

黒  松  内  町  議  会 



No. ４ 

一 般 質 問 通 告 書 
 

 

令和３年 ２月２６日 

 

  ７ 番  岩 澤  史 朗  議 員 

項   目 要        旨 答 弁 

子育て世帯の水道

基本料金の軽減に

ついて 

・子育て支援策の一環として、水道基本料金の軽減

策を検討してはどうか。 
町 長 

   

   

   

 

黒  松  内  町  議  会 


